
Siracusa. Tavolo tecnico per
il nuovo ospedale, Vinciullo:
"Tempi troppo lunghi"
La costituzione del tavolo tecnico tra Comune e Asp 8 per
avviare  l’iter  che  dovrebbe  condurre  alla  costruzione  del
nuovo  ospedale  del  capoluogo  non  convince  il  deputato
regionale del Ncd, Vincenzo Vinciullo. “Per l’ennesima volta-
commenta  l’esponente  di  opposizione  all’Ars-  i  vertici
dell’amministrazione  comunale  e  dell’azienda  sanitaria  si
incontrano per ragionare , discutere, individuare soluzioni.
L’unico aspetto concreto leggibile in tutto questo- prosegue
il parlamentare regionale – è che finalmente hanno capito che
esiste un progetto preliminare depositato. Preoccupante, però,
rendersi conto che per capirlo ci siano voluti quattro anni”.
Il principale interrogativo, fa notare Vinciullo, “è quello
che  riguarda  l’area  che  il  Comune,  la  politica,  non  in
tecnici-dice  ancora-  devono  destinare  alla  struttura
sanitaria”. Potrebbe essere imminente, secondo l’esponente del
Nuovo Centro Destra, l’arrivo dei finanziamenti necessari. “Se
in quel momento non disponessimo di un progetto e perfino
dell’area,  le  risorse-  rileva  l’ex  assessore  comunale-
sarebbero dirottate verso altre province, salutando per sempre
la possibilità di realizzare il nuovo ospedale”.
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